

## “El viaje a Dakar ha sido una aventura pura y dura”

MADRID (Arganda del Rey) / Cristina Fariñas  
Foto / M<sup>ª</sup>ÁNGELES TIRADO

**E**l mundo de la bicicleta siempre le ha interesado a José Luis Pinedo, además de otros deportes como la natación, correr o el fútbol. “Para mí la bicicleta es un vehículo que me da libertad”, afirma.

“Cuando perdí la pierna en un accidente seguí intentando montar en bicicleta, pero no existían prótesis adecuadas, cuando las hubo empecé de nuevo”, señala.

### METAS LOGRADAS

“El viaje que recuerdo con más cariño es el primer camino de Santiago porque fue en el que yo tenía todas las dudas y miedos del mundo, 800 kms de recorrido, dando pedales durante 12 días seguidos”. Ese viaje fue el que el hizo despejar todas las dudas y todos los miedos para poder ejecutar después grandes viajes como recorrer la isla de Cuba, la zona norte de España o la ruta transpirenaica.

Bajo la máxima de “Si quieres, puedes”, José Luis Pinedo ha realizado grandes hazañas como las 25 horas rodando en el patinódromo de la Ciudad Deportiva de Arganda del Rey “Príncipe Felipe”.

### EL DAKAR, LA GRAN AVENTURA

La aventura del Dakar ha sido la más dura y cruel que ha realizado este ciclista, pues no sólo contó con la adversidad de la climatología, sino con unos animales dañinos

**Hombre apasionado por el deporte y concretamente por el ciclismo, José Luis Pinedo, dio el gran salto de consistencia cuando realizó con su pierna ortopédica el Camino de Santiago, hasta lograr el pasado mes de septiembre la gran hazaña deportiva al realizar el Arganda del Rey-Dakar en tan sólo 27 días.**

## JOSÉ LUIS PINEDO



para el ser humano y una cultura de los pueblos que atravesó que no tenía nada que ver con la nuestra, empezando por la diferencia idiomática. “La primera barrera con la que te encuentras es el idioma”.

Para realizar la gran aventura que abarca los países de Marruecos, Mauritania y Senegal, la expedición de Pinedo, recorrió la ruta de los oasis (una ruta que visitan muchos turistas), el desierto (de una aridez sórdida), atravesaron el Atlas, el Sáhara Occidental hasta el desierto de Mauritania y parte de Senegal: “faltaban 200 kms para llegar a Dakar, pero la aventura estaba hecha”, añade Pinedo.

Fueron un total de 4.700 kms. En 27 días en los que se encontraron con una cultura de pueblos que vivían en la más absoluta pobreza y grandes dificultades.

Al llegar a Marruecos todo fueron controles aduaneros, había alacranes en los lavabos de los hoteles de tres estrellas. Pinedo recuerda aquello como otro mundo donde la suciedad y los bichos lo invaden todo y donde los robos se suceden por doquier debido a la gran pobreza que hay.

Con una gran sensibilidad humana narra como la gente vivía en estos sitios en la más paupérrima situación, donde las pocas tiendas de comestibles que había eran chiscones donde como en un “cajón de sastre”, había de todo.

“En el desierto sólo hay víboras, alacranes y cobras, además de las tormentas de arena”, señala Pinedo.

La próxima aventura que llevará a cabo será recorrer los fiordos el próximo mes de junio.